



## Thomas und Detlef

Thomas und Detlef wohnen im selben Hochhaus. Thomas ist älter als Detlef, er ist Schüler der vierten Klasse. Detlef geht in die erste Klasse.

Beide Jungen haben den selben Weg zur Schule. Auf dem Weg zur Schule müssen sie eine breite Straße überqueren. Auf der Straße fahren immer viele Autos und Motorräder.

Vorgestern beobachtete Thomas, dass Detlef unaufmerksam war. Detlef lief auf die Straße, aber er hatte vorher nicht nach links geschaut. Da kam ein Moped. Der Fahrer konnte gerade noch bremsen. Er war sehr erschrocken und Detlef weinte.

Thomas überlegte nicht lange. Er ging zu Detlef, nahm ihn an die Hand und überquerte mit ihm die Straße. Seitdem sind die beiden Jungen Freunde. Nun holt Thomas seinen Freund Detlef jeden Morgen ab und sie gehen gemeinsam zur Schule.

*illustriert von Klaus Ensikat*